

Erklärung des Attac-Ratschlages vom 9. August 2009 in Karlsruhe

Zusammen mit der israelischen Friedensbewegung protestieren wir gegen die jüngsten Angriffe der israelischen Armee auf Bil'in, ein palästinensisches Dorf bei Ramallah, das seit 2005 gewaltfrei gegen den Landraub und Siedlungsbau protestiert.

Wir fordern die Freilassung der Verhafteten - darunter Mohammed Khatib, Träger der Carl-von-Ossietsky-Medaille der Internationalen Liga für Menschenrechte. Wir fordern ein Ende der Überfälle auf Bil'in und ein Ende der Gewaltakte gegen den palästinensischen gewaltfreien Widerstand.

Wir erwarten von der Bundesregierung und von Außenminister Steinmeier, dass sie diese Forderungen gegenüber der israelischen Regierung mit Nachdruck vertreten. Die aktuellen Übergriffe schüren die Gewalt in Israel/Palästina.